

COMUNICADO OFICIAL DEL CLUB: Mañana lunes 22 de febrero regresamos a los entrenamientos

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 21 de Febrero de 2021 18:04 -

Después de estar un mes y medio parados por estar nuestra Isla de Gran Canaria en Fase 3, mañana lunes día 22 de febrero regresamos a los entrenamientos en todas las categorías.

La Federación también nos ha comunicado que el próximo fin de semana comenzarán las competiciones Nacionales y una semana después, en marzo, comenzarán el resto de categorías.

Mucha ilusión por volver a lo que más nos gusta y seguir con la formación de nuestros jugadores.